

Le Cercle l'Hayssien des arts présente, cette année 2024, son 33 ème salon.

Cette association propose à sa soixantaine de membres de multiples activités artistiques : conférences sur l'histoire de l'art, atelier ouvert tous les jours, participation à des expositions...

Le salon annuel propose aux visiteurs près de 200 œuvres de techniques très variées : huile, aquarelle, acrylique, dessin, gravure, sculpture. Le thème commun sera « ombre et lumière monochrome ».

Anne HUET BARON est diplômée des Arts Déco en 1982.

Elle vit à Alençon où elle crée un atelier artistique au sein de l'association de St Germain du corbeis et enseigne les différentes techniques (dessin, pastel, huile et bien sûr aquarelle).

Elle participe en 2010 à la création du groupe « Aquarellences », destiné à faire rayonner l'aquarelle en Normandie (organisation de stages et d'une biennale internationale).

Elle devient membre de la SFA (société française d'aquarelle) en 2015. Inspirée par la réalité figurative, elle retravaille son sujet en privilégiant les effets de textures et de matières expressives. Sa représentation de la nature glisse parfois jusqu'à l'abstraction. Ses recherches actuelles sont inspirées par les éléments naturels, l'eau, la mer, les roches, les arbres, les ciels.

La peinture est l'expression de ses sentiments et de ses visions intérieures.



33^{ème} salon du Cercle l'Hayssien des arts

Du 29 Février au 10 Mars 2024

De 14 à 18 h - Entrée libre.

Moulin de la Bièvre _-73 avenue Larroumes - 94240 L'Hay-les-Roses

Site internet : <http://www.mac-lhay.com/les-associations/arts-plastiques/cercle-lhayssien-des-arts/>

Contacts : Jean-Claude Le GLAUNEC Président : jcleglau@gmail.com